



# 与那原東小だより

令和7年8月29日（金）  
与那原町立与那原東小学校  
文責 校長 砂川 充

学校教育目標 ○進んで学びよく考える子 ○ゆたかな心の子 ○進んで実行する子 ○たくましい体の子

## 1 学期後半スタート 生活リズムを整え、少し上をめざした目標をたてよう

一学期後半がスタートしました。夏休みが明け、一番うれしいことは、子どもたちに会えたことです。

真っ黒に日焼けして登校してきた笑顔から、充実した夏休みを過ごした様子がかがえ安心しています。ご家庭でもきっと、チャレンジした夏休みを過ごし、成長したお子様の姿を見ることができたと思います。

夏休み期間中には、地域行事である与那原大綱曳に参加した多くの子どもたちと会うことができました。地域活動に参加することは、自分の人生を豊かにするだけでなく、活力ある地域づくりにもつながると言われています。これからも積極的に地域活動へ参加してほしいと思っています。

ところで、夏休み期間中には津波注意報が出ました。「子どもたちは大丈夫だろうか」ととても気になりました。自宅での様子はいかがでしたでしょうか。「自分の命を自分で守る行動をとることができましたか」と子どもたちには問いかけ、災害に備える大切さを改めて伝えました。ご家庭でも話し合わせて下さい。

さて、子どもたちには、早寝、早起き、朝ごはん、てくてく登校で生活リズムを整えることを伝えています。また、『今の自分の少し上をめざした目標をたてよう』と伝えています。「できない」「面倒くさい」という言葉を使わないようにしましょうとも伝えています。目標が叶うようにご家庭でも声掛けをお願いいたします。

1 学期後半から2 学期にかけて大きな行事があります。子どもの様子を参観いただいて、お子様の成長を見守っていただきたいと思いますと考えております。

これからも一人一人を大切にする温かい学校づくりをめざしてまいります。

学校教育へのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



## 夏休み期間中は先生方の研修も行われました。学び続ける教師をめざして取り組んでいます

QUについて 与那原中の仲里直美先生を講師として研修を行いました



与那原小との合同研修会 授業改善に向けてそれぞれの取組を学ぶことができました



## 特別支援教育について

カウンセラーの新垣香代子先生を講師に研修会を行いました



## 6 年生 ナップザックづくり ご指導ありがとうございました

ミシンボランティアのみなさんに、ご指導をしていただきました。完成したナップザックを手にした6年生の大満足の笑顔が素敵でした。

